

Ana

"La Auténtica"

Bailaora de La Línea de la Concepción, donde nació en 1959. Desde muy joven marchó a Málaga, donde al parecer residía de forma intermitente.

Se inicio en el baile siendo una niña y actuando en algunas peñas de la provincia. A principios de los años setenta está con la Niña de la Puebla, y poco después con el cantaor malagueño Pepe de la Isla y Morenito de Córdoba.

Ha realizado diversas giras por Venezuela, Portugal y Marruecos.

Se le perdió la pista hace muchos años, y estamos preguntando haber si alguien sabe de ella.